

ABSTRAK

Normafidatul Aini, 2023, *Strategi Kepala Madrasah Dalam Pemanfaatan Sarana Dan Prasarana Untuk Mendukung Program MAN 2 Pamekasan Sebagai Madrasah Aliyah Plus Keterampilan*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Dr. Buna'i, S.Ag, M.Pd

Kata Kunci: *Strategi, Pemanfaatan, Sarana, Prasarana, Keterampilan*

Strategi kepala madrasah dalam pemanfaatan sarana dan prasarana untuk mendukung program MAN 2 Pamekasan sebagai Madrasah Aliyah plus keterampilan adalah cara atau upaya kepala madrasah dalam meningkatkan dan mendayagunakan sarana dan prasarana pendidikan untuk mendukung proses pendidikan dimana dalam penelitian ini bertujuan untuk mendukung program tambahan keterampilan di MAN 2 Pamekasan.

Berdasarkan penjelasan diatas muncul beberapa fokus penelitian sebagai berikut: *pertama*, Bagaimana upaya kepala madrasah dalam pemanfaatan sarana dan prasarana untuk mendukung program MAN 2 Pamekasan sebagai madrasah aliyah plus keterampilan. *Kedua*, apa saja yang menjadi faktor pendukung dan faktor penghambat dalam pemanfaatan sarana dan prasarana untuk mendukung program MAN 2 Pamekasan sebagai madrasah aliyah plus keterampilan. Dalam penelitian ini yang dilakukan oleh peneliti menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi, dokumentasi. Narasumbernya adalah kepala madrasah, wakil kepala sarana dan prasarana, kepala laboratorium komputer, guru bidang tata busana dan guru keterampilan bidang tataboga. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan pengamatan dan triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, bagaimana strategi kepala madrasah dalam pemanfaatan sarana dan prasarana untuk mendukung program MAN 2 Pamekasan sebagai madrasah aliyah plus keterampilan yaitu mengadakan rapat tahunan, melakukan pengadaan sarana dan prasarana yang darurat, mendayagunakan laboratorium komputer, mendayagunakan gedung lama untuk mendukung program keterampilan serta menyuruh teknisi untuk melakukan pemeliharaan mesin jahit, serta melakukan evaluasi. *Kedua*, apa saja yang menjadi faktor pendukung dalam pemanfaatan sarana dan prasarana untuk mendukung program MAN 2 Pamekasan sebagai madrasah aliyah plus keterampilan diantaranya terdapat alat yang lumayan lengkap, memiliki gedung yang kokoh, dan memiliki teknisi khusus untuk program keterampilan bidang tata busana. *Ketiga*, apa saja yang menjadi faktor penghambat dalam pemanfaatan sarana dan prasarana untuk mendukung program MAN 2 Pamekasan sebagai madrasah aliyah plus keterampilan yakni diantaranya ruangan terlalu sempit untuk siswa yang semakin tahun semakin banyak, terbatasnya dana yang ada.